

Fecha: 25-01-2026
 Medio: El Magallanes
 Supl.: El Magallanes
 Tipo: Noticia general

Título: La inversión histórica que asegura la atención de salud de alta complejidad en la Patagonia

Pág.: 7
 Cm2: 665,2
 VPE: \$ 1.330.483

Tiraje: 3.000
 Lectoría: 9.000
 Favorabilidad: No Definida

Clínica RedSalud Magallanes

La inversión histórica que asegura la atención de salud de alta complejidad en la Patagonia

La geografía de la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena es, por definición, desafiante. Históricamente, los pacientes con patologías cardiovasculares complejas debían ser estabilizados y evacuados hacia centros de mayor complejidad en Santiago o Valparaíso, un proceso que consume "horas de oro" que son vitales para la recuperación del músculo cardíaco o la función cerebral.

Bajo la convicción de que la salud de calidad no debe depender del código postal, Clínica RedSalud Magallanes ha puesto en marcha un ambicioso plan estratégico de fortalecimiento institucional. Esta transformación, respaldada por una inversión histórica en infraestructura y tecnología de punta, busca elevar el estándar de salud regional a niveles de excelencia internacional, consolidando una oferta de resolutividad sin precedentes para la zona austral.

Nuevo "corazón tecnológico"

El eje central de este crecimiento es la inauguración del nuevo Pabellón de Hemodinamia, un espacio diseñado bajo los más estrictos estándares de bioseguridad y eficiencia operativa. La pieza maestra de este recinto es un Angiógrafo de última generación, equipo que permite la visualización del sistema circulatorio en tiempo real con una resolución deImagen excepcional.

Este avance tecnológico permite que los especialistas realicen diagnósticos y tratamientos endovasculares -procedimientos mínimamente invasivos a través de los vasos sanguíneos- con una precisión que antes era impensable en la zona. Si bien su aplicación más conocida es la cardiología intervencionista, el alcance del pabellón se extiende a la radiología intervencionista y la cirugía vascular, convirtiéndose en una plataforma de alta complejidad capaz de dar soporte a múltiples especialidades médicas de forma simultánea.

Para el dr. Ricardo Marín,

En un hito para la medicina austral, la institución pone en marcha un moderno Pabellón de Hemodinamia. Este avance, sumado a un equipo médico de excelencia, garantiza que las patologías, donde "el tiempo es vida", se resuelvan íntegramente en la región, eliminando la dependencia de traslados hacia el norte del país.



Cardiólogo de Clínica RedSalud Magallanes, este avance es determinante para la supervivencia y calidad de vida de los magallánicos: "La llegada del Angiógrafo representa un salto cualitativo en nuestra resolutividad. Hoy, un paciente que ingresa a nuestro Servicio de Urgencia con un infarto agudo al miocardio puede ser intervenido de Inmediato en nuestro propio pabellón, sin perder horas críticas en traslados a otras regiones. Estamos trayendo la medicina cardiovascular de alta complejidad al corazón de Magallanes".

Factor humano en la era digital

Sin embargo, la tecnología por sí sola no salva vidas. La

estrategia de RedSalud se basa en un binomio indisoluble: equipamiento de vanguardia y especialistas de primer nivel. En este sentido, la clínica ha consolidado un equipo humano que combina experiencia, trayectoria y una constante actualización académica.

Dentro de este despliegue, destaca la figura del dr. Pablo Antileo, destacado cardiólogo quien ha concluido recientemente un periodo de perfeccionamiento en el área de Hemodinamia. El dr. Antileo, junto al dr. Marín, y un robusto equipo de radiólogos e instrumentistas, liderará los procedimientos intervencionistas, aportando una visión técnica que pone al paciente en el centro de cada decisión.

El dr. Antileo enfatiza el compromiso ético y profesional que implica esta nueva etapa al "reafirmar mi compromiso con el equipo de Clínica RedSalud Magallanes en este momento de expansión; es un desafío que asumo con gran responsabilidad. Nuestra meta es que las familias magallánicas tengan la certeza de que cuentan con especialistas y equipamiento 24/7 para enfrentar problemas cardíacos y vasculares complejos aquí mismo, con los más altos estándares de calidad".

Liderazgo consolidado

Este fortalecimiento no es un hecho aislado, sino la culminación de un proceso de años en los que Clínica RedSalud

Magallanes se ha posicionado como el centro de salud privado referente para la comunidad. Su liderazgo se sostiene sobre tres pilares fundamentales que han sido validados por la propia población local:

1. Alcance y Conocimiento Territorial: la clínica ha logrado una presencia transversal en la región, siendo reconocida por prácticamente la totalidad de los habitantes de Magallanes. No es solo una institución de salud; es una parte integral del tejido social de la Patagonia.

2. Calidad Certificada y Percepción del Paciente: los indicadores de calidad sitúan a la institución con los puntajes más altos de la zona, superando ampliamente los promedios de la industria nacional. La se-

guridad del paciente y la calidez en el trato se han convertido en su sello distintivo.

3. Preferencia en Urgencias: el Servicio de Urgencia ha experimentado un crecimiento sostenido. Los habitantes prefieren este centro no solo por la rapidez en la atención, sino por la seguridad diagnóstica que brindan sus unidades de apoyo, como el TAC (Tomografía Axial Computarizada), el Resonador Magnético y, ahora, el Angiógrafo.

Mejor salud para Chile

La visión de la clínica es integral. La inversión en hemodinamia se suma a otros servicios de vanguardia ya operativos, como el exitoso programa de Teletrombólisis 24/7. Este sistema conecta a la clínica con neurólogos especialistas a través de telediagnóstico de alta fiabilidad, permitiendo tratar accidentes cerebrovasculares (ACV) en minutos, protegiendo así la salud neurológica de la región.

La capacidad de resolver patologías tiempo-dependientes (infartos, ACV, traumas vasculares) en un mismo lugar reduce drásticamente las secuelas a largo plazo y la mortalidad. Además, genera un impacto económico positivo para las familias, que ya no deben costear pasajes, estadías y logística de acompañamiento en el norte del país durante procesos de recuperación quirúrgica.

Con la puesta en marcha del nuevo Pabellón de Hemodinamia y la consolidación de su equipo de especialistas, Clínica RedSalud Magallanes no solo amplía su infraestructura; está reafirmando su propósito fundamental de brindar una "mejor salud para Chile".

En 2026, la Patagonia ya no es una zona postergada en términos de medicina de alta complejidad. Ahora, la comunidad de Magallanes puede tener la tranquilidad de que, ante una emergencia vital, cuenta con una institución de excelencia, resolutiva y cercana, capaz de aplicar la medicina del futuro en el presente, salvando vidas todos los días del año.